

# A Lourmel, on apprend à vivre avec les autres

Le Directeur de Lourmel, Eric Le Meur, présente la Résidence

07/02/2007

**Eric, pourriez-vous expliquer Lourmel en quelques phrases ?**

Bien sûr ! Plusieurs membres de l'Opus Dei ont pensé qu'un foyer pour étudiants à Paris pouvait être une façon concrète d'aider les jeunes. Ils peuvent ainsi vivre et étudier dans une ambiance familiale.

## **En quoi Lourmel se distingue-t-elle des autres résidences ?**

Notre objectif n'est pas uniquement le logement. Nous souhaitons aider les étudiants à découvrir le sens des responsabilités dans la vie sociale et familiale. Chacun a une petite charge, on prend les repas ensemble, on a tous les soirs quelques minutes de réunion, on range sa chambre pour qu'elle soit accueillante.

L'essentiel est que tout le monde comprenne que, pour que l'ambiance soit bonne, il faut que chacun « y mette du sien », et fasse un petit effort pour rendre service aux autres.

## **Quelles sont les conditions pour pouvoir y résider ?**

Il faut accepter « de jouer le jeu ». L'esprit de service, la bonne humeur, ça compte. Y mettre du sien pour que tous puissent étudier dans des conditions optimales, ça compte

aussi. Si, de plus, les résidents souhaitent se rendre à l'oratoire, ou approfondir leur foi, c'est fabuleux ! L'aumônier de la résidence est toujours à leur disposition, et la résidence propose régulièrement des conférences pour aider les uns et les autres à découvrir ou à approfondir la foi catholique.

## **Comment s'inscrit-on à Lourmel ?**

Dans un premier temps, le mieux c'est d'aller sur le site [www.residencelourmel.org](http://www.residencelourmel.org) Les étudiants intéressés peuvent nous renvoyer le dossier de demande d'inscription ou nous contacter par téléphone.

---

apprend-a-vivre-avec-les-autres/  
(13/01/2026)